

? Deux admirateurs

Auteur(s) : ? Deux admirateurs : Rossignol et F. Poutrain

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Les mots clés

[affaire Dreyfus](#), [Belgique](#)

Relations

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

Citer cette page

? Deux admirateurs : Rossignol et F. Poutrain, ? Deux admirateurs, 1898-02-24

Centre d'Étude sur Zola et le Naturalisme & Institut des textes et manuscrits modernes, CNRS-ENS ; projet EMAN (CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle).

Consulté le 07/08/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/CorrespondanceZola/items/show/991>

Présentation

GenreCorrespondance

Date d'envoi[1898-02-24](#)

AdresseTournai

Description & Analyse

Description "Deux jeunes enthousiasmés par la grandeur et la noblesse de votre conduite".

Ils habitent Tournai.

Information générales

Langue [Français](#)

CoteBEL 1898_02_24-01

Éléments codicologiques Photocopie de la lettre originale manuscrite, sans enveloppe, 1 p.

Source Centre d'étude sur Zola et le naturalisme

Informations éditoriales

Éditeur de la fiche Centre d'Étude sur Zola et le Naturalisme & Institut des textes et manuscrits modernes, CNRS-ENS ; projet EMAN (CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle).
Mentions légales

- Fiche : Centre d'Études sur Zola et le Naturalisme & Institut des textes et manuscrits modernes, CNRS-ENS ; projet EMAN (CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).
- Image : Document reproduit avec l'aimable autorisation des ayants droit d'Émile Zola. Toute reproduction du document est interdite sans autorisation des ayants droit. Les demandes peuvent se faire à l'aide du formulaire de contact.

Contributeur(s) Pagès, Alain

Notice créée par [Richard Walter](#) Notice créée le 03/10/2017 Dernière modification le 21/08/2020

Jeudi 24 Février 1898.

BEL 3838-02-24-02

24.02.98

Monsieur Zola,

"Celui qui lutte pour la justice et la vérité est auguste et sacré!"
comme vous l'avez dit si justement.

Poumettez à deux jeunes enthousiasmés par la grandeur et la noblesse de votre conduite, de vous envoyer l'expression la plus sincère de leur vive admiration.

Votre condamnation, Maître, n'est qu'un hommage de plus, rendu à la haute justice de votre âme, et ceux-là même, qui vous envoient à la prison glorieuse, seront les premiers dans quelque temps, à vous courir des lauriers d'or, dont les étrangers, depuis long temps déjà, entourent votre

belle âme et votre grand cœur.

L'admiration, l'enthousiasme, l'extase sont les seuls sentiments qui débordent de notre cœur, pour la grande âme qui incarne en elle tout ce qu'il y a de bon, de juste, de haut, de noble, de vrai, dans le grand esprit français!

ROSSIGNOL & POUETRAIN

